

令和年度「はつらつモデル地区」指定式

江津警察署より指定を受けた令和三年度「高齢者交通安全・防犯はつらつモデル地区」及び反射材着用推進リーダー「キラリ推進隊」の指定式が4月13日に川越地区体育館で行われました。

式典には、川越地区の各団体の代表者や地域の方々約30名余りが参加されました。式典後、振り込め詐欺などについて講話を聴き、そのあと反射材の贈呈やご長寿安全号の体験などがありました。



指定書を受け取る中村協議会会長



ご長寿安全号



体験の様子



新1年生歓迎会 & 6年生を送る会

教育文化部

4月3日(土)教育文化部主催の読書会が開催されました。今回は、反田文土君(下大貫)が卒業なので、みんなの寄せ書きを渡してお祝いをしました。全体で24人の参加がありました。絵本と紙芝居の読み聞かせやなぞなぞをして、楽しい時間を過ごしました。



読み聞かせに聞き入る子ども達



なぞなぞの答えを一生懸命考えています

「キラリ地域賞」表彰式

「五望の郷」3月号で掲載しました。婦人会が受賞された「キラリ地域賞」の表彰式が、4月1日に交流センターで行われ、山陰中央新報より、川越婦人会長へ賞状が手渡されました。



川越地区人口 (R3.3月末現在)
 男性 233人(-1)
 女性 264人(-3)
 計 497人(-4)
 世帯数 269(±0)
 65歳以上人口
 男性 121人
 女性 154人
 計 275人
 高齢化率
 55.33%

4月9日午前、桜江小学校の入学式が行われ、可愛らしい新一年生17名が入学しました。

川越地区の新一年生は4名でした。

- 小田原玲奈さん(渡田)
- 楸 悠那さん(渡田)
- 長谷川蒼太さん(坂本)
- 反田祐土さん(下大貫)

祝入学



4月9日午後、桜江中学校の入学式が行われ、希望に胸を膨らませた新入生15名が入学しました。

川越地区の新入生は1名です。
 反田文土さん(下大貫)



